

Dr. Anna Ginestí Rosell
Klassische Philologie
anna.ginesti@ku.de

Umschlungen von skythischer Erde. Grabinschriften der nördlichen Schwarzmeerküste

Ein immer wiederkehrendes Element in Grabepigrammen ist der Bezug auf den räumlichen Kontext, in einigen davon mit einer geographischen Bestimmung des Bestattungsorts. In dieser Arbeit werden Grabinschriften der nördlichen Schwarzmeerküste nach der Rolle geographischer Bezeichnungen untersucht. Es konnte festgestellt werden, dass dies hauptsächlich in Inschriften für Ausländer zu finden ist, und dass sie die Funktion haben, den Trauertopos des Todes in der Fremde zu verstärken.